
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 27日 第 3407回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

7. 委員会報告 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコボックス 

11. 連絡事項 

12. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3406 回 5 月 20 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 5/20 のお品書き ★★ 
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■幹事報告 
・2025-26 年度クラブサポートミーティングに関する目標
入力について 

〔2024-25 ガバナーエレクト 加藤雄彦〕 
・創立 60 周年記念誌                   〔釜石東 RC〕 
 
■出席報告【5 月 20 日第 3406 回】 

31 人中 1 5 人 
  出席率 50.0％ 前回修正 61.2% 
 
■メーキャップ 
・5/13(火) 
第 4 回地区行動計画推進リーダー会議（zoom） 

〔橋川秀治君〕 
 

定例会 1 週間は早いですね。3 週間空いた前回とは大違いです。「今日はロータリ

ーだな」と「もうロータリーか」という感じですかね。今日は花巻北高校より承認され、3 人

の奨学生が出席されています。若い風が会場にただよっていい刺激です。2 年生、3 年

生は引き続きこの席に出席されているので慣れているでしょうが、今回初めての 1 年生

はおじさん、おじいちゃんの中で緊張されていると思いますが安心してください。みんな優

しい人たちですから。それに頼もしい先輩のお姉さん方がついていますしね。お姉さんたち

は弟みたいに可愛いでしょ。今日は 1 時 15 分には退席するとのことですので会長の時

間は早く終わらせたいと思います。毎回言っているような気がしますが…。 

2 年生の花流さんは先月の「ぬくまる食堂フードパントリー」のボランティアに参加してく

ださいました。素敵な笑顔ありがとうございます。若い人が居るとおじいちゃん、おばちゃ

ん、いや、おねえさんたちも張り切れるみたいですよ。興味のある北高生達の参加をお待

ちしております。校長先生よろしくおねがいいたします。今月は29 日木曜日です。72 世

帯です。メンバーの皆さんもよろしくお願いします。この場で連絡しておきます。 

18 日の日曜日は、利用者世帯の子供たちとのサツマイモの苗植えを行いました。天

気が心配されましたが晴れて良かったです。たぶん鹿討君以外は協力できなかったので

はないかと思いますが内容は広報紙で確認しましょう。当日はイベント「どで びっくり市」

がありました。花中吹奏楽や東高校の書道部パフォーマンスがあり盛り上がっていまし

た。私の会社も出店していましたのでミスドの差し入れとお手伝い少々してまいりました。 

それでは、もひとつの話を簡単に話します。先日、林修氏の番組で紅白にも出場した

顔見せしない高校生歌手「tuki」さんが出演していました。奨学生の皆さんはご存じで

したね。メンバーの皆さんは…やはり知りませんね。中学 3 年の時に作った「晩餐歌」がヒ

ットして突然メジャーになった人みたいですが、そういう人は気づきが違います。きっかけは

家でゴロゴロしていた時に父親が「人生 3 万日しかないぞ」の一言で 1 日 1 日が消えて

いく、もう 45000 日使っている実感に目覚めたとのことです。私たちはあとどれくらいでし

ょうか。顔をださないのは、特別ではなく普通の人として色んな経験や生活をするためら

しいです。アルバイトもしてみたいとか。同級生にも知られない彼女おもしろいですね。興

味があったら詳しくは調べてください。 

・牛肉と春菊の 

XO 醤炒め 

・有頭海老の 

チリソース 

5/9(金)に 
「ポリオ撲滅チャリティーゴルフ」が開催され、 
総額 57,926 円の募金が集まりました。 
花巻ロータリークラブにも分配される予定です。 

ガバナーから 
三田望君へ 

傘寿のお祝い 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス ◆ 
 

 

5/29(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

6/  3(火)  慶祝・クラブ協議会 

        年間事業報告/各委員長 

6/10(火) クラブ協議会 

        新年度事業計画&年間プログラム計画発表 

6/17(火) 最終夜例会 菊の会合同 

6/20(金) 3RC 親睦ゴルフ大会(盛岡南ゴルフクラブ) 

6/24(火) 年度末休会 

6/27(金) ぬくまる食堂フードパントリー 

 

今後の予定 

 

【藤村弘之君】花北奨学生の皆さんの今年 1 年の生活が

有意義なものになりますように、頑張ってください。 

【松田健君】花巻北高校の校長先生を初め奨学生の皆

様、例会参加有りがとうございます。それぞれの目標に向か

って頑張ってください。 

【阿部一郎君】花巻北高奨学生の皆さん、佐々木校長先

生本日はお忙しい所、花巻 RC 例会の参加ありがとうござ

います。各自、目標に向かって頑張って下さい。花巻 RC の

メンバーは、応援しております。 

【三田望君】連休明け、クルーズで釜山に行って来ました。

あいにく天候はパッとしなかったですが、おいしい食事とお酒

を堪能しました。例会もしばらく振りの出席になりました。 

【髙橋豊君】一ヶ月ぶりの RC 出席です。久しぶりの阿部一

郎君の元気な姿に嬉しく思います。今日は花巻北高の奨

学金交付式で、若さのエネルギーを吸収できて、とても良い

RC の一日です。充実した高校生活を送って頂きたいと思

います。 

【佐々木史昭君】先週土曜日、大雨の中でしたが、大阪

関西万博に行って参りました。予約できた日本館だけはゆ

っくり見られましたが、人気のアメリカ館、フランス館などは 2

時間待ちで、待ち時間の短いモザンビーク、オーストリア、北

欧館などでも十分見応えありました。ものすごい人でした

が、地下鉄までの動線もスムーズで、ストレスもなく、何だか

んだ言ってもさすが日本だなと感じました。 

【橋川秀治君】昨日はケイラ・コールマンさんの青少年交換

受入れ 打合せで 、佐々木 委員長 とさくら さん と Lit 

workplace 歓談致しました。史昭さん、昨日は誕生日だ

ったんですネ！なのにすっかりごちそうになってしまいました。

あと、子ども食堂応援自販機の寄付は、27 万9 千円の配

布の申請に 29 件の申し込みがありました。29 日のフード

パントリー後にスタッフで打合せします（音やです） 

【立花徳久】過日行われました母の葬儀に皆様の御厚誼

ありがとうございました。これで親と呼べる人が無くなり、親と

呼ばれる人だけになりました。最後に、結婚記念日のケーキ

おいしくいただきました。 

◆花巻北高等学校 RC 奨学金交付式◆ 

卓球部も引退まで残り 2 週間を切り、応援団では無事に対面式、応援歌

練習を終わらせることができました。残りの活動期間、3 年間の集大成を出

し切っていきます。私は現在、岩手大学人文社会科学部を志望していま

す。ゆくゆくは中国語を学び、より多くの人とコミュニケーションを取ることでグロ

ーバルに働ける人材を目指しています。今のところ学力は良い結果が出てい

ますが、引退が遅い分、周りと差がつけられやすい状況です。日々のちょっと

した学習を大切にして大学合格を目指します。昨年度までのご支援、本当

にありがとうございました。今年 1 年間、私にとっては辛い年になりますが、奮

闘精進頑張ってまいりますので、野球応援などで私の勇姿を見ていただける

と幸いです。今年 1 年間もよろしくお願いします。 

昨年度に引き続き、花巻ロータリークラブ奨学生に採用していただき、本当

にありがとうございます。昨年度は皆さんのご協力のおかげで学習用端末の

購入やテキストの購入ができ、とても有意義に学校生活を送ることができまし

た。今年度の目標は、勉強・部活の両立、そして私生活の自立です。日々

学習に励み、積極的に発言をしています。テニス部では高総体での東北大

会出場を。茶道部文化祭を成功目標に頑張ります。私生活ではボランティ

ア活動を頑張りたいです。花巻で活動しているユニセフ青少年友の会と、盛

岡で活動しているユニセフユースチームに所属しており、ユニセフを盛り上げる

活動をしたり、募金活動をしたりしています。先日はぬくまる食堂さんのお手

伝いもさせていただきました。皆さんにご支援していただくだけでなく、私もたく

さんの人の力になりたいです。皆さんのご支援を決して当たり前だと思わず

に、日々の生活を精進してまいります。そして今後ともご支援よろしくお願いし

ます。 

この奨学金は、私にとって金銭面的な支えであるだけでなく、応援してくださる

方がいるという、精神的な励みでもあります。これを機に、これからもっと前向

きに努力し続けようという気持ちが強くなりました。私は家族が 6 人兄弟の母

子家庭で、母は負担が多く、何か手助けができないかと毎日悩んでいました

が、このような形で支援していただいたこと、とても嬉しいですし、母の力にな

れたことをとても嬉しく思っています。これからはいただいたご恩を忘れず、勉強

にも部活動にも一生懸命取り組んでいきたいと思います。私は部活動でとて

も怪我をしてしまいますが、今回もらった奨学金を怪我の治療費やサポータ

ーの購入、他にも勉強のワークやテキストにたくさん使っていこうと考えておりま

す。感謝の気持ちを忘れず、これからも前向きに頑張っていきます。支援して

くださった皆様に、心から感謝申し上げます。 

 
青少年交換短期留学受入の準備と委員会内で情報
共有を進めております。ホストファミリーの受入がちょっと難
航しておりましたが、なんとか一年間の目処がたちそうで
す。あとはスキーだったりクリスマスだったりのイベントで皆様
にご協力いただきたいなと思っています。よろしくお願い致
します。 

 
子ども食堂応援自販機の件 
27 万 9,000 円が集まり、そこに 29 件のお申込みがご
ざいました。分配の仕方や、マスコミを入れての交付式に
ついて 29 日フードパントリーの後に打合せしたいと思いま
すのでよろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会 

国際奉仕委員会 

今年も花巻北高等学校から推薦を受けた 3 名の生徒さんに 

花巻ロータリークラブから奨学金が交付されます。 

それぞれのスピーチ抜粋 


